

Stellungnahme

Eingebracht von: Czetina, Peter
Eingebracht am: 17.09.2020

Ich erhebe Einspruch gegen das Vorhaben die Menschenrechte in Österreich zur Willkür der Politik zu machen.

Dieses Gesetz, wenn es beschlossen wird, hat nichts mehr mit den Grundrechten der Bürger zu tun. Menschen sind für das Erlangen von Freiheit und Selbstbestimmung in den Tod gegangen, deren Einsatz wird mit dem Inkrafttreten dieses Gesetzes mit Füßen getreten.

Ich schäme mich dafür, dass freigewählte Politiker nur andenken solche Schritte zu setzen. Das ist nicht mehr das Land in dem ich seit mehr als 5 Jahrzehnte gelebt habe. Überdenken Sie nochmals dieses Vorhaben, dieses Vorhaben aus einer funktionierenden Demokratie eine ungewollte Diktatur zu machen.

Ing. Peter Czetina